

Auto-Ordnance 1911A1 The Revolution 5" - .45Auto

Artikelnr.: 0450-29346

2.725,00 EUR*

* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten

Hersteller: Auto Ordnance

Modell: 1911A1 The Revolution 5"

Kaliber: .45Auto

Zustand: neu

Abgabe nur an Inhaber einer Erwerbsberechtigung.



Beschreibung:

Kaliber .45Auto, ha.Pistole 1911A1 The Revolution 7+1 Patronen Lauflänge 5, Custom Limited Special Edition, GI Visier in der Höhe nicht verstellbar, Stainless Steel Distressed Cerakote mit Gravur, Bedienelemente schwarz, Aluminium Griffschalen graviert, 1/ein Magazin 7/sieben Patronen Stainless Steel, Länge 8,6/21,8cm, Gewicht 2,3lbs/1.044gramm ohne Munition, Code 1911BKOC7 Auto-Ordnance bei Kahr Arms USA. Verkauf solange vorrätig - Limitierte Auflage!

Limitierte Special Edition:

Zu Ehren der Amerikanischen Revolution und der Gründerväter unserer Nation präsentiert Auto-Ordnance „The Revolution“ Custom 1911.

In jeder Pistole sind historische Kunstwerke eingraviert, die den tapferen Männern Tribut zollen, die unser Land im Kampf um die Unabhängigkeit geführt haben.

Auf der rechten Seite des Dias ist die amerikanische Flagge „Betsy Ross“ eingraviert, gefolgt von fünf geehrten Gründervätern mit ihren Unterschriften: Benjamin Franklin, John Adams, George Washington, John Hancock und Paul Revere.

Als nächstes ist eine Darstellung der Boston Tea Party eingraviert.

Auf der linken Seite des Dias sind die Gadsden-Flagge, eine Darstellung von Paul Revere, der zu George Washington reitet, und das Zitat „Give Me Liberty or Give Me Death“ vor einer Kanone eingraviert.

Die Revolution 1911 verfügt über kupferfarbene Aluminiumgriffe mit einem Adler und der Unabhängigkeitserklärung auf der linken Seite und der Freiheitsglocke auf der rechten Seite.

Das Finish ist ein abgenutztes Cerakote Midnight Blue, bedeckt mit Matte Clear.

Neu 2023!

-

Caliber .45Auto, se.Pistol 1911A1 The Revolution 7+1 Rounds Barrel Length 5'' Custom Limited Special Edition, GI Sight height not adjustable, Stainless Steel Distressed Cerakote with engraved, appointments black, Aluminium grips engraved, 1/one magazine 7/seven rounds Stainless Steel, length 8.6/21.8cm, weight 2.3lbs/1.044grams without ammunition, Code 1911BKOC7 Auto-Ordnance at Kahr Arms USA. Sale as long as available - Limited Edition!

Limited Special Edition:

In honor of the American Revolution and our nation's Founding Fathers, Auto-Ordnance presents "The Revolution" custom 1911.

Each pistol is engraved with historical artwork paying tribute to the brave men who lead our nation during its struggle for independence.

On the right side of the slide is engraved the "Betsy Ross" American Flag, followed by five honored Founding Fathers with their signatures: Benjamin Franklin, John Adams, George Washington, John Hancock, and Paul Revere.

Next is engraved a depiction of the Boston Tea Party.

On the left side of the slide are engraved the Gadsden Flag, a depiction of Paul Revere riding to George Washington, and the quote "Give Me Liberty or Give Me Death" set before a cannon.

Ein Angebot von www.progun.de - eine Webseite des Verband Deutscher Büchsenmacher und Waffenfachhändler e.V.
VDB Geschäftsstelle: Gisselberger Straße 10 - 35037 Marburg

Telefon: +49 (0)6421 480 75-00 - Telefax: +49 (0)6421 480 75-99 - info@vdb-waffen.de

The Revolution 1911 comes with aluminum grips that are copper colored, with an eagle and the Declaration of Independence on the left panel, and the Liberty Bell on the right panel.

The finish is a distressed Cerakote Midnight Blue, covered with Matte Clear

Anbieterinformationen

Ferkinghoff International GmbH & Co. KG

Schwanfelder Str. 8
97241 Bergtheim OT Opferbaum
Bayern

Telefon:

09384 - 88212-00

Fax:

09384 - 88212-19

E-Mail:

info@ferkinghoff.de

Webseite:

www.waffen-ferkinghoff.com